

Sehr geehrte Mitglieder der Ausschüsse!
Sehr geehrte Vertreter der Stadtverwaltung!

Wie die Schulleitungen der Burgdorfer Schulen schon einmal bewiesen haben, sind wir in der Lage, miteinander zu kommunizieren. Und bei einem solchen gestrigen Treffen stellte sich heraus, dass bei allen beteiligten Schulen das Vertrauen in Teile des Rates und der Verwaltung stark strapaziert wird. Dies begründet sich zum einen auf die bei einigen Schulen nicht eingehaltenen Zusagen/ Versprechungen, auf die mangelnde Transparenz von Entscheidungen und den Eindruck, dass die Schulen gegeneinander ausgespielt werden.

Trotz der vielen negativen Erfahrungen wünschen wir uns immer noch eine konstruktive Zusammenarbeit! Wir möchten dabei aber nicht als Bittsteller oder Wunschlisten-Produzenten angesehen werden, sondern möchten, dass bei allen Beteiligten das Gefühl entsteht, dass sie in die Entscheidungsprozesse auf Augenhöhe mit einbezogen werden.

In diesem Sinne braucht es für die nahe Zukunft folgende Bedingungen:

- Die Bauvorhaben zu den bereits vorliegenden Beschlüssen müssen umgesetzt werden! Dabei ist auf ein gleichmäßiges Herangehen an alle versprochenen Planungen zu achten, denn kein Kind in Burgdorf ist es mehr oder weniger wert, unter schlechten Bedingungen oder in Containern unterrichtet/betreut zu werden!
- Einstellung von Mitarbeitern-/Planungsgelder statt Renovierungskosten! Die Aussicht, keine Mitarbeiter gewinnen zu können kann kein Argument dafür sein, es nicht im geforderten Maß zu probieren. In den Nachbargemeinden hat es doch auch geklappt!
- Bessere/effizientere Steuerung von Vorgängen durch die Verwaltung! Dies spart sowohl Arbeitszeit als auch Gelder! Häufig könnte durch eine rechtzeitige Absprache mit den vor Ort aktiven Akteuren beides reichlich eingespart werden!
- Hand in Hand bei der Digitalisierung! Mit Sorge schauen wir auf das neue Jahr, wenn die bisherige Form der Administration ausläuft. Auch hier lassen sich in den Nachbargemeinden (z. Bsp. Sehnde) gute Beispiele finden!

Im Sinne der Kinder und ihrer Eltern, aber insbesondere auch der Lehrkräfte an den Schulen, möchten wir mit Ihnen die besten Bedingungen für alle schaffen.

Die Schulleitungen der Burgdorfer Schulen